

Einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack

Ausbauplanung Tauwerksquartier

- Der Bauherr wird gebeten, die private Zuwegung, die mit einem Wegerecht belegt ist, als Mischfläche für Fußgänger und Fahrradfahrer nutzbar zu machen.
- Im Bereich des Spielplatzes ist auch der Wunsch nach einer Tischtennisplatte zu berücksichtigen und in die Planung einzubeziehen.
- Die Einsehbarkeit des Einmündungsbereiches in der Friedrich-Humbert-Straße ist zu prüfen.
- Die Senatorin für Bildung wird aufgefordert die voraussichtliche Anzahl der dort lebenden Kinder in der Kita- und Schulplanung zu berücksichtigen.
- Im Übrigen stimmt der Beirat Vegesack der vorgestellten Ausbauplanung zu.
- Der Beirat erinnert an den Beschluss, die während der Auslegung eingegangenen Bedenken und Anregungen dem Beirat vorzulegen.